



**Holy Spirit
University
of Kaslik**

E-NEWSLETTER ... FROM INSIDE USEK
E-NEWSLETTER... L'USEK VUE DE L'INTÉRIEUR



QUOTE OF THE MONTH

“ GRADUATION IS A TIME OF COMPLETION, OF FINISHING, OF AN ENDING, HOWEVER, IT IS ALSO A TIME OF CELEBRATION OF ACHIEVEMENT AND A BEGINNING FOR THE NEW GRADUATE. ”

by Catherine Pulsifer

CITATION DU MOIS

“ L'OBTENTION D'UN DIPLÔME EST UN MOMENT D'ACHÈVEMENT, DE FINITION, D'UNE FIN; TOUTEFOIS, IL EST AUSSI LA CÉLÉBRATION D'UNE RÉALISATION ET UN DÉBUT POUR LE NOUVEAU DIPLÔMÉ. ”

Par Catherine Pulsifer

EVENTS / ÉVÉNEMENTS

MOU WITH DEBBANE ON ESSENTIALS OF MBA



USEK organized the signing ceremony of the Memorandum of Understanding between USEK, HEC Montréal and Debbane Saikali Group for the delivery of the “Essentials of MBA” certificate.

This event, hosted by the Faculty of Business and Commercial Sciences, took place on Friday, July 7, 2017.

**LEARN MORE
EN SAVOIR PLUS**

**MÉMORANDUM D'ACCORD AVEC
DEBBANE SUR LES
FONDEMENTS DES MBA**

ACHIEVEMENTS / EXPLOITS

**DEDICATION TO EXCELLENCE...
CONGRATULATIONS USEK!**



In June 2017, the Accreditation Commission of evalag has officially re-awarded to USEK the European Institutional Accreditation for another five years.

Also, evalag awarded the international label for Programme Accreditation for:

Faculty of Letters

- Journalism and Communication (BA)
- Languages and Literature (BA)
- Modern Languages and Translation (BA)
- History (BA)

Faculty of Philosophy and Humanities

- Education - Basic Education (BA)
- Philosophy (BA)
- Psychology (BA)
- Social Sciences (BA)

More information on USEK website - [Accreditation page](#).

**LE SOUCI DE L'EXCELLENCE...
FÉLICITATIONS À L'USEK !**

USEK a organisé la cérémonie de signature du mémorandum d'accord entre l'USEK, HEC Montréal et le Groupe Debbane Saikali pour l'attribution du certificat sur «Les fondements des MBA».

Cet événement, animé par la Faculté de Gestion et des Sciences Commerciales, a eu lieu le vendredi 7 juillet 2017.

LEARN MORE
EN SAVOIR PLUS

En juin 2017, la Commission d'accréditation d'evalag a officiellement renouvelé l'accréditation institutionnelle européenne accordée à l'USEK pour cinq ans.

Evalag a également décerné le label international pour l'accréditation des programmes aux Facultés suivantes :

Faculté des Lettres

- Journalisme et Communication (Licence)
- Langue et Littérature (Licence)
- Langues Vivantes et Traduction (Licence)
- Histoire (Licence)

Faculté de Philosophie et des Sciences Humaines

- Sciences de l'Éducation – Enseignement de Base (Licence)
- Philosophie (Licence)
- Psychologie (Licence)
- Sciences Sociales (Licence)

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site Web de l'USEK – [Page de l'accréditation](#).

UPCOMING EVENTS / ÉVÉNEMENTS À VENIR

November 6, 2017

The Transforming Power of the Entrepreneurship and Innovation Ecosystem: Lessons Learned

From August 5 To October 5, 2017

Exhibition: Pages from the History of Lebanon

February 2, 2018

Call for papers - 50 YEARS AFTER MAY 68 Heritage and perspectives

Le 6 Novembre 2017

Le pouvoir transformateur de l'écosystème de l'entrepreneuriat et de l'innovation : les leçons tirées

Du 5 Août Au 5 Octobre 2017

Exposition : Des pages de l'histoire du Liban

Le 2 Février 2018

Appel à contributions - 50 ANS APRÈS MAI 68 Héritage et perspectives

A GLANCE AT THE COMMENCEMENT CEREMONY UN COUP D'ŒIL SUR LA CÉRÉMONIE DE REMISE DES DIPLÔMES



Take a look at the best moments of the USEK Commencement Ceremony which took place on July 13, 2017 at the USEK Campus.

Jetez un coup d'oeil sur les meilleurs moments de la Cérémonie de Remise des Diplômes de l'USEK qui a eu lieu le 13 juillet 2017 au Campus de l'USEK.

USEK IN THE PRESS L'USEK DANS LA PRESSE

GRADUATE DIPLOMA (D.E.S.S.) IN MANAGEMENT GRADUATION CEREMONY CÉRÉMONIE DE REMISE DES DIPLÔMES DE D.E.S.S. EN MANAGEMENT

USEK and HEC Montréal organized the Graduate Diploma (D.E.S.S.) in Management Graduation Ceremony. This event, hosted by the Faculty of Business and Commercial Sciences, took place on July 6, 2017.

USEK et HEC Montréal ont organisé la cérémonie de remise des diplômes de D.E.S.S. en Management. Cet événement, animé par la Faculté de Gestion et des Sciences Commerciales, a eu lieu le 6 juillet 2017.

[LEARN MORE
EN SAVOIR PLUS](#)

BY UNIT / PAR UNITÉ

NEW MASTER AND CERTIFICATE IN CYBERSECURITY AT USEK UN NOUVEAU MASTER ET CERTIFICAT EN CYBERSÉCURITÉ À L'USEK

by Nathalie Bouldoukian
Quality Assurance and Institutional Effectiveness Office / Bureau de l'Assurance Qualité et de l'Efficiency Institutionnelle



“Our next major war could be a cybersecurity war”. What exactly is Cybersecurity? Are we ready for it?

Cybersecurity refers to the preventive techniques used to protect the integrity of networks, programs and data from attack, damage, or unauthorized access. It involves protecting information and systems from major cyberthreats, such as cyber terrorism, cyber warfare, and cyber espionage.

Leaders worldwide are investing billions to develop cybersecurity capabilities, establishing military commands for attacking, defending and exploiting the vulnerabilities of electronic communications networks.

To deal with the high levels of cyberspace risks and threats, current Lebanese efforts are being made to overcome cybersecurity challenges through the development of a vision and a strategy for cybersecurity, the creation of effective awareness plans and dedicated campaigns, and the establishment of legislations related to cybersecurity including the e-transaction law that clearly address cybersecurity issues and protect individuals and corporations from cybercrime.

As one of the leading Higher Education Institutions in Lebanon, USEK has responded to this inquiry and collaborated with international universities to offer degrees and programs that will be launched starting the academic year 2017-2018; courses will start on September 4, 2017:

1. [The Certificate in Information Assurance for Cybersecurity](#) (12 credits) with double awards conferred: Minor in Cybersecurity and Cyberdefense by USEK and the Information Assurance and Cybersecurity Certificate from Norwich University. The program is comprised of four courses, delivered through Norwich University Online, a virtual and highly interactive learning platform.

2. [The Master in Cybersecurity and Cyberdefense](#) (36 credits) with double awards conferred from USEK and Université Bretagne Sud, France. This program is comprised of 10 courses, 3 laboratory courses, an internship of 240 hours and a master's project. During the second and last academic year, students will be able to attend the Lab in Cybernetic Crises Simulation in the very advanced Cybersecurity Center of UBS in France.

For more information, please call 09 600 351 or send an email to cybersecurity@usek.edu.lb

« La prochaine guerre majeure pourrait être une guerre de cybersécurité ». Que signifie exactement la cybersécurité ? Sommes-nous prêts ?

La cybersécurité porte sur les techniques préventives utilisées en vue de protéger l'intégrité des réseaux, des programmes et des données contre les attaques, les dommages ou l'accès non autorisé. Il s'agit de la protection des informations et des systèmes contre les cybermenaces principales, telles que le terrorisme cybernétique, la guerre cybernétique et l'espionnage cybernétique.

Les dirigeants du monde entier investissent des milliards de dollars pour développer des compétences en cybersécurité, tout en instaurant des centres de commandement militaire pour attaquer, défendre et exploiter les vulnérabilités des réseaux de communications électroniques.

Afin de faire face aux risques et aux menaces considérables en cyberspace, les efforts libanais actuellement déployés visent à surmonter les défis de la cybersécurité à travers le développement d'une vision et d'une stratégie dédiées à la cybersécurité, l'élaboration des plans de sensibilisation efficaces et des campagnes spécifiques, et la mise en place des législations liées à la cybersécurité, y compris la loi sur les transactions électroniques qui traite clairement des problèmes de cybersécurité et protège les individus et les entreprises contre la cybercriminalité.

Étant l'une des principales institutions d'enseignement supérieur au Liban, l'USEK a réagi à ce besoin et a collaboré avec des universités internationales en vue d'offrir des diplômes et des programmes qui seront lancés à partir de l'année académique 2017-2018 ; les cours débiteront le 4 septembre 2017 :

1. Le [Certificat en Assurance de l'Information en Cybersécurité](#) (12 crédits), un parcours menant à un double diplôme: La Mineure en Cybersécurité et Cyberdéfense décernée par l'USEK et le Certificat en Assurance de l'Information en Cybersécurité décerné par Norwich University. Le programme comprend quatre cours, offerts par Norwich University Online, une plate-forme d'apprentissage virtuelle hautement interactive.

2. Le [Master en Cybersécurité et Cyberdéfense](#) (36 crédits) avec un parcours menant à un double diplôme décerné par l'USEK et l'Université de Bretagne Sud, France. Ce programme comprend 10 cours, 3 cours de laboratoire, un stage de 240 heures et un projet de master. Au cours de la deuxième et dernière année académique, les étudiants pourront assister au Centre de Gestion de Crise Cybernétiques à l'UBS, un centre de cybersécurité très avancé en France.

Pour plus d'informations, veuillez appeler le 09 600 351 ou envoyer un courriel sur cybersecurity@usek.edu.lb

FIND USEK



© Copyright USEK 2017

[Visit our website](#) | [%%Unsubscribe%%](#)